¿Qué es La Plaza Virtual?

Es un espacio pensado para los chicos de entre ocho y once años, para que puedan encontrarse entre ellos a compartir un momento... al igual que sucede en las

¿Por qué surge?

Porque jugar es un derecho de todo niño y socializar una necesidad básica para su sano desarrollo. Porque en estos tiempos de aislamiento social muchos chicos carecen de un espacio que les permita hacerlo.

¿Cómo es que funciona?

- Nos reuniremos por la aplicación de Zoom.
 Habrá momentos de juego y otros de charlas libres.
 Los chicos estarán coordinados por una psicopedagoga, quien estimulará el diálogo y propondrá algunos juegos, procurando que surja el encuentro entre ellos.

¿Cómo nace esta propuesta?

Este espacio virtual surge en circunstancias de aislamiento social, donde carecemos de la posibilidad de salir de casa para vernos, conocer otras miradas, hablar, escuchar otras voces, debatir ideas, compartir risas y enojos, interactuar y ser parte de un grupo.

Es verdad que frente al aislamiento social obligatorio existen diferentes realidades en nuestro país. Hay familias que no tienen accesos a Internet, o dispositivos adecuados. Hay escuelas que proponen espacios de encuentro virtual donde los chicos pueden hablar con un docente o compañero, pero hay muchas otras que no y solo hacen intercambios por videos grabados o mensajes. Hay niños que cuentan con familiares o amigos a quienes poder llamar, y otros que no tienen esa posibilidad.

La carencia de socialización afecta nuestro estado de ánimo. En los niños esto es muy importante. Ya lo dicen los psicólogos, médicos, pedagogos y otros especialis-

Uno de los derechos fundamentales de los niños es el derecho a jugar, lo cual es necesario para el desarrollo de sus capacidades cognitivas y sociales. Pero para hacerlo necesitan un entorno seguro y cómodo

En el marco de la Pandemia, como psicopedagoga he estado recibiendo preocupaciones de parte de los niños y jóvenes. Miedos, enojos, falta de ganas, etc... Creo que muchas de estas emociones son efecto de la falta de posibilidades de encuentro. Los chicos afirman que extrañan el poder encontrarse con otros como ellos. Es importante que, como adultos, podamos escuchar este pedido.

Dada esta situación es que surge la idea de crear un lugar donde los chicos puedan hacer vínculos, estar con sus amigos o conocer nuevos. Que puedan pasar un rato diferente que los ayude "a salir" con la imaginación de este encierro y así romper un poquito, sana y virtualmente, el aislamiento social.

No todos podrán acceder a este tipo de propuestas, pero es un pequeño aporte que espero inspire a otros a colaborar también

¿Quién es Marina?

Soy licenciada en psicopedagogía, hoy trabajo de manera personalizada con niños y jóvenes de diferentes edades. En el pasado he dictado talleres de diferente tipo: juego cooperativo, lectoescritura, recreación y expresión, teatro y arte visual, radio y cuentos.

¿Cómo hago para participar?

Para ser parte del encuentro deben enviar un mail a marinaholasek@gmail.com con el nombre y edad del niño -o los niños (se pueden invitar algunos amigos también). Y luego esperar la confirmación de los lugares, les llegará un mail con la fecha, hora y el código para entrar.

- Recuerde que es para chiques de entre 8 y 11 años.

- La giautito.
 Hay limite de participantes. No te preocupes si no encontraste lugar, seguramente lo repetiremos.
 Durará aproximadamente media hora.
 Deben disponer de Internet y de la aplicación Zoom en su dispositivo (PC con cámara y micrófono, Tablet o Celular).
 Si nunca usaron Zoom... Paciencia...Se descarga fácilmente y es gratuito.

¡Vale la pena el esfuerzo! ¡Los espero!